

Saint-Mathieu-de-Trévières Myriam Hamot-David sans fausse note

La plasticienne Tréviésoise joue la partition "Semence d'art en musique" à Épidaure.

Diplômée de l'école des beaux-arts de Paris en 1984, au gré du temps qui passe et du poids de la maturité, les motifs, le geste, voire le vocabulaire pictural de Myriam Hamot-David évoluent. Jusqu'à porter en lumière une exécution contemporaine où la conception des sources d'inspiration donne au sujet une aventure innovante, voire fantasque. « Les idées véhiculées, qu'elles soient sentimentales, pures créations de l'esprit ou propositions singulières, donnent un point de vue sur les caractéristiques de mon geste, rythme, couleurs, qui ponctuent les facettes de ma production plastique. Ma quête d'un résultat au sens vital de l'émotion éveillée, me dicte la condition à la révélation du tableau », indique l'artiste qui a installé son atelier à Saint-Mathieu-de-Trévières depuis trois décennies.



■ Une évidence : les effets stimulants de la peinture de l'artiste Myriam Hamot-David !

Elle guide ses élèves de 4 à 84 ans

Et, quand elle donne des cours au sein de l'association Semence d'Art, c'est dans un vaste élan de partage qu'elle ouvre le sillon toutes générations confondues, n'ayant de cesse de se servir des sensibilités, des langages intérieurs en toute liberté, quand elle

guide ses élèves de 4 à 84 ans ! « Je veux faire en sorte que dans ce temps inparti à la peinture l'on puisse trailler des couleurs, des formes, parler sans les mots, même pour ceux qui n'ont aucun sens du dessin ou de virtuosité coloriste », souligne la plasticienne qui, jusqu'au 28 février, expose à Épidaure à Montpellier. Et cette femme dynamique de poursuivre, « Le lieu n'a pas été choisi par hasard, tant les

vertus de la peinture sont reconnues pour renforcer le dispositif de prévention des cancers prôner par ce centre médical ».

Ainsi, sous la houlette de leur professeur, des élèves de l'atelier adulte : Amandine, Catherine, Christine, Hanh, Monique, ont décidé de jouer le jeu en se mettant en scène sur le thème "Semence d'art en musique", à Épidaure. Le groupe n'hésite pas à livrer ses créa-

tions aux regards des autres avec des effets stimulants et convainquant de sa belle créativité. Cette parenthèse due à l'action de peindre, ne fait que renforcer l'utilité de la peinture qui apporte joie, plaisir, épanouissement et... Cette petite musique qui fait danser la vie !

■ Au centre Épidaure, parc Euromédecine à Montpellier jusqu'au 28 février. Contact : 06 61 74 64 96.

N.-D. de-Londres Tambourin : les benjamins s'inclinent



■ Les jeunes Londrains s'inclinent sur le fil face à Florensac.

La saison de tambourin en salle vient de se terminer en cette première quinzaine de février pour l'équipe benjamin de Notre-Dame-de-Londres, par un dernier plateau, dans le gymnase d'Aigues-Vives.

Alors que les trois précédents plateaux n'avaient pas été de qualité, la jeune équipe londrinaise, cette fois-ci, réalisé deux prestations de qualité.

En demi-finale, les coéquipiers de Léa Poulain ont affronté Courmonterrail, une équipe qui les avait déjà bat-

tus à deux reprises. Les Londrains ont réalisé la rencontre parfaite pour l'emporter 13-02 et se qualifier pour la finale face à Florensac. Durant cette finale, les deux équipes se sont rendues coups pour coups avant d'arriver à une égalité parfaite à 9 jeux partout. Sûrement par manque d'expérience, les jeunes Londrains se sont inclinés sur le fil 11-9, mais terminent à une honorable deuxième place, en attendant de débiter la saison en extérieur.

■ Correspondant Midilibre : 06 11 77 39 94

Saint-Hilaire-de-Beauvoir Le loto des écoles : un véritable carton dans une chaleureuse ambiance

Le traditionnel loto des écoles s'est déroulé au cours de l'après-midi du dimanche 10 janvier. Un beau succès pour les parents d'élèves du RPI de Fontbonne comprenant les communes de Buzignargues, Campagne, Galargues, Garrigues et Saint-Hilaire-de-Beauvoir.

Une organisation sans faille qui faisait donc salle comble du fait, certes, que ce jeu n'a rien perdu de sa popularité légendaire, mais surtout parce que les nombreux quines et les deux cartons pleins proposés aux joueurs étaient richement dotés, les organisateurs et organisatrices ayant obtenu maints soutiens auprès des commerçants sollicités. Des gagnants bien sûr... Et des perdants, forcément. Pas



■ Salle comble : une partie des joueurs peu après l'annonce du premier numéro.

tout à fait, car le plaisir de se retrouver pour certains, les échanges entre voisins de table, l'ambiance conviviale, prenaient le pas sur le désir

d'emporter quelque lot, si alléchant soit-il : le jambon accompagné d'un panier garni, par exemple, que le sort allouait à une Saint-Hilaireoise,

celle-ci ne manquait pas dès lors de manifester une joie toute gastronomique. Comme on la comprend !

■ Correspondant Midilibre : 04 67 86 97 66

Ganges Accompagner le patient diabétique

Le premier atelier diabète "Comprendre la maladie et ses traitements", se déroulera à la maison de retraite Les Dominicaines, jeudi 28 février de 13 h 45 à 17 h. L'association de professionnels autour des maladies chroniques a son siège à Ganges. Elle couvre un large secteur qui permet à un grand nombre de patients d'avoir accès au service : Ganges, Le Vigan, Saint-Hippolyte-du-Fort, Sauve, Lasalle, Saint-Basille-de-Putois, Saint-Martin-de-Londres.

Cette association, créée en 2015, vise à aider les personnes atteintes de maladies chroniques. Elle propose un programme d'éducation thérapeutique du patient diabétique. Pour ce faire, 4 ateliers sont proposés : maladie/traitement, diabète/équilibre alimentaire, importance des soins des pieds, vécu de la maladie/gestion du stress. Les ateliers sont animés par



■ Rendez-vous au château des Dominicaines.

des intervenants et des professionnels de santé (infirmières, diététiciens, médecins, podologues, psychologues). Pour participer, inscrivez-vous avant mercredi 20 février pour un entretien individuel de début de programme pour les diabétiques de type 2, un professionnel de santé vous répondra. Pas d'âge limite, participation gratuite. Conjointes accompagnateurs bienvenus.

■ Contact : 07 68 26 26 71 ou 06 72 06 11 70.

■ Correspondant Midilibre : 06 38 03 81 30

Saint-Martin-de-Londres

● ANIMATION SAINT-MARTINOISE L'Animation Saint-Martinnoise invite les habitants à son assemblée générale annuelle qui se tiendra mardi 19 février à partir de 20 h à la salle du stade. Ce sera l'occasion de revenir sur les nombreux et variés événements organisés

en 2018 par les très actifs bénévoles de cette association majeure de la commune. Un nouveau conseil d'administration devrait être élu. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues pour soutenir l'équipe en place. Contact : 07 81 26 25 12.

Laroque

● CONSEIL MUNICIPAL Le conseil municipal se réunira à la mairie, le mardi 19 février à 20 h 30. À l'ordre du jour : le budget communal pour le compte administratif 2018, le compte de gestion 2018, l'affectation du résultat 2018, le budget primitif 2019, le taux

impôts communaux 2019, le personnel communal, le budget du camping, l'assainissement, les demandes de subvention pour les projets d'investissement, le patrimoine et la voirie, l'indemnité des élus, les déclarations d'intention d'aliéner et les questions diverses.

Saison culturelle la Devoiselle

Saint-Gély-du-Fesc
à la ville d'été Bron - Parc 1

VENREDI 22 FÉVRIER 2019

AIAA COMPAGNIE

« ARGENT, PUDEURS & DÉCADENCES »

20H30 / SALLE CULTURELLE ESPACE GEORGES BRASSENS

www.saintgelydulfesc.com - 04 67 66 85 08